

*Équateur: FENOCIN tient ferme
à l'organisation de sa
manifestation du 15 novembre*

Image not found or type unknown

La Havane, 10 nov. (RHC)- La Confédération équatorienne des organisations paysannes, indigènes et noires (FENOCIN) reste ferme aujourd'hui dans son intention d'organiser une manifestation le 15 novembre pour exiger que le gouvernement respecte les accords conclus.

Le groupe espère que le gouvernement respectera avant ce jour les accords conclus lors des tables rondes de dialogue établies après la grève historique de juin, et espère en particulier l'annulation des dettes allant jusqu'à 10 000 dollars.

Des manifestations sont prévues dans les provinces côtières équatoriennes de Guayas, Esmeraldas, Manabí et Los Ríos pour exiger un allègement financier et aussi la non-délivrance de crédits au secteur des producteurs et des paysans.

Lors des dernières négociations, qui se sont tenues mercredi, les parties ont défini des délais, des personnes responsables et des moyens de vérifier que ce qui a été convenu passe du papier à la pratique.

Les progrès réalisés se concentrent sur des questions telles que la santé, la banque publique, l'éducation bilingue interculturelle, l'environnement, l'exploitation pétrolière et l'agriculture, entre autres.

Cependant, d'autres revendications clés qui ont motivé les manifestations il y a trois mois sont restées en suspens, comme la subvention du carburant, pour laquelle ils n'ont fait que jeter les bases pour savoir qui devrait en bénéficier.

Les 10 tables rondes techniques entre le gouvernement et les organisations indigènes sont le résultat de la grève historique de 18 jours en juin dernier, et les représentants des peuples indigènes insistent sur le fait qu'il y aura un choc social si l'exécutif n'obtempère pas.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304522-equateur-fenocin-tient-ferme-a-lorganisation-de-sa-manifestation-du-15-novembre>



Radio Habana Cuba